

REMERCIEMENTS

De tout cœur et avec une profonde émotion,
la famille de

Madame Oliva-Jeanne POT **dite Janine**

vous remercie sincèrement d'avoir pris part à son deuil et vous exprime sa vive gratitude pour le réconfort que vous lui avez apporté par votre présence aux obsèques, vos messages, fleurs ou dons.



Sa reconnaissance va

- aux médecins du service concerné du CHUV
- au personnel infirmier pour son empathie
- aux officiants de la messe d'adieu, Patrice Gasser curé de Vouvry, Alexandre Barras curé de Crans-Montana, Père André Carron
- au Chœur mixte L'Amitié et à l'organiste
- à Antoine Rithner, pompes funèbres

Lausanne, août 2018.